



Servus TV-Tipp: „Radln im Steirischen Vulkanland“

## Beitrag

**Am Freitag, 7 Juni zeigt der Fernsehsender Servus TV einen 47 min¼tigen Pilotfilm „Radln mit Wolfgang Fischer“. Dabei zeigt der Extremradler seine Heimat, das Steirische Vulkanland.**

Den Beitrag stellte der Prientaler Georg Antretter zusammen, zu sehen ist er ab 7. Juni auch in der Mediathek,

**Fotos: Georg Antretter**





*Francesca D'emanuele*  
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2  
83101 Achenmühle  
Telefon: 08032 / 1602  
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: [www.francescademanuele.de](http://www.francescademanuele.de)  
Mail: [mail@francescademanuele.de](mailto:mail@francescademanuele.de)

## Kategorie

1. Sport

## Schlagworte

1. Radln
2. Servus TV
3. Steiermark